NO! J=7

No.79 2014年 5月 8日 **J R 東海労働組合** リニア反対プロジェクト

リニア・アセス評価書

杜撰としか言いようがない!マスコミも指摘!

東京新聞 2014年5月6日 から疑 境対策•巨額投資… 国民的議論が 不足

沿線都県知事からの意見書提出からわずか1ヶ月 足らずで評価書を発表したJR東海、今度は、マス コミからも指摘が相次いでいます。

5月5日付『静岡新聞』は社説で、評価書は「真摯な回答と言い難い」「実質ゼロ回答」と、県知事意見に真摯に回答していないことを指摘しています。 5月6日付『東京新聞』は「こちら特捜部」欄で、「リニア計画速すぎ」「沿線から疑問噴出」と、JR東海

な回答と言い

の難工事が続くことになる。

Kは会見で「工事に向けてスピー

静岡新聞 社 説

<2014.5.5>

リニアJR評価書

地元の不安を払拭しないまま事業をを優先する姿勢を鮮明にした。だが、

評価書はエコパーク登録との整合性 どしている場所は、法律に基づき厳格に としている場所は、法律に基づき厳格に になると指摘。事業とエコパー の現状の改変を最小限とし、終了後は の現状の改変を最小限とし、終了後は を見たには、動植物や水、大気が工事に 後元には、動植物や水、大気が工事に を見たにはでいるが磨ったのかデータ 大気が工事に対ってのかがデータ では、了Rが工事に着手する前に、より が建設ありきでリニア を進めていることを問 題にしています。

何のためのアセスメ ントでしょうか?ペイ しないことが分かって いてながら、住民の生 活を犠牲にしてまでも 進めるプロジェクトな のでしょうか?

JR東海労は、リニア建設の即時中止を訴えます。